



Ein jugendliches Aussehen gehört in der heutigen Zeit zu einem selbstbewussten Auftreten einfach dazu

Die Praxis von Dr. Rippmann bietet eine kompetente Beratung zu allen Fragen der plastischen und ästhetischen Chirurgie, sowie im Fachbereich Handchirurgie

Um das Erscheinungsbild eines Patienten zu optimieren bietet die Plastische Chirurgie Köln zahlreiche Möglichkeiten. Die persönliche Individualität des Einzelnen darf dabei jedoch nicht verloren gehen.

Die regelmäßige Teilnahme an Fachkongressen ist für Dr. Rippmann ebenso selbstverständlich, wie die Qualifizierung in Fort- und Weiterbildungsveranstaltungen. Diese tragen zur Sicherung des höchsten internationalen Standards an Operations- und Behandlungstechniken bei.

Dr. Rippmann verfügt als Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie sowie Nasenkorrektur Köln über eine langjährige Berufserfahrung und ist seit 2006 Mitglied der Fellow of the European Board of Plastic Surgeons.

Sein Studium der Humanmedizin absolvierte er an deutschen Universitäten wie Frankfurt und München, sowie an internationalen Instituten wie Chicago, New York und Innsbruck. Im Anschluss begann Dr. Rippmann seine Facharztausbildung zunächst an der Klinik für Chirurgie des Whipps-Cross-University-Hospital/ London und später im Kölner Klinikum für Plastische Chirurgie.

Zusätzliche Erfahrung auf dem Gebiet der ästhetisch-plastischen Chirurgie konnte Dr. Rippmann bei einem Aufenthalt in Rio de Janeiro bei Professor Pitanguy erwerben. Weitere praktische Erfahrungen sammelte Dr. Rippmann als Oberarzt im evangelischen Krankenhaus in Dortmund. Dr. Rippmann besitzt seit 2007 die Zusatzqualifizierung für Handchirurgie. Seit November 2008 praktiziert er erfolgreich in seiner eigenen Praxis in Köln.

Angaben zum Unternehmen:

Dr. med. Volker Rippmann
Praxisklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie Turiner Str. 2
50668 Köln
Tel: +49 221. 80158586
Fax: +49 221. 80158587
Internet: www.plastische-chirurgie-koeln.com

Verantwortlich für TextEinstellung:

DieWebAG
Email: presse@diewebag.de
Internet: www.diewebag.de/google-freshness-update.php

Pressekontakt

Praxisklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Volker Rippmann
Turiner Str. 2
50668 Köln

plastische-chirurgie-koeln.com
dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com

Firmenkontakt

Praxisklinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Volker Rippmann
Turiner Str. 2
50668 Köln

plastische-chirurgie-koeln.com
dr.rippmann@plastische-chirurgie-koeln.com

Willkommen bei Ihrem Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Selbstbewusstes Auftreten und jugendliches Aussehen sind in unserer heutigen Zeit wichtiger denn je, um sich in seiner Haut wohl zu fühlen und Erfolg zu haben. Das ist unser Ziel und unsere Philosophie.

Die Plastische Chirurgie bietet viele Möglichkeiten Ihr Erscheinungsbild zu optimieren und somit Ihre Individualität und Schönheit zu unterstreichen. Wichtig ist dabei die Bewahrung Ihrer natürlichen Ausstrahlung und Individualität.

Als Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie und Fellow of the European Board of Plastic Surgeons mit langjähriger Berufserfahrung als Oberarzt in renommierten Kliniken möchte ich meinen Patienten die Möglichkeit geben ihrer persönlichen Idealvorstellung näher zu kommen.

Herzlichst

Dr. med. Volker Rippmann

Deutschlands Hauptstädte des Genusses

Top 20 der Städte mit den meisten ausgezeichneten Restaurants



Quelle: Gerolsteiner Restaurant-Bestenliste 2013, Top 20 der Städte, in denen sich die größte Anzahl der von den 7 nationalen Restaurantführern getesteten Restaurants befindet.